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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

congé de maladie
Question écrite n° 74871

Texte de la question

Mme Martine Aurillac appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les arrêts maladie. Il
semblerait qu'en 2005 les arrêts maladie seraient en baisse pour la première fois depuis des années de hausses
importantes. En effet, entre janvier et juillet, le poste indemnités journalières aurait diminué de 3,4 % par rapport
à la même période de 2004. La durée des arrêts maladie serait également en baisse. Aussi, comme le déficit de
l'assurance maladie risque de dépasser encore les 8 milliards d'euros cette année, elle lui demande, quelles
sont les mesures que le Gouvernement entend prendre pour maintenir cette tendance des arrêts maladie à la
baisse.
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